## Kling, Glöckchen klingelingeling

Die Advents- und Weihnachtszeit wurde auch 2017 wieder mit vielen musikalischen Beiträgen gestaltet.

Jeden Montag im Advent trafen sich alle Klassen zum gemeinsamen Adventssingen vor dem wunderschön geschmückten Weihnachtsbaum im Schulhaus. Die Erstklässler hatten schon im November fleißig Nikolausanhänger gebastelt.

Die klaren Kinderstimmen, unterstützt durch die gute Akustik unseres Flures, führten zu einem beeindruckenden Klangerlebnis. Nach drei Wochen Probe waren alle Lieder gefestigt für eine gelungene Weihnachtsfeier.



Zum gemeinsamen weihnachtlichen Ausklang trafen sich alle Schülerinnen, Schüler und Lehrerinnen in der Turnhalle.



Zur Begrüßung hielt Frau Jacquier eine kurze Ansprache. Danach führten die Kinder der Klasse 1b mit dem Chor als Begleitung einen Lichtertanz zum Lied "Kinder tragen Licht ins Dunkel" auf der Bühne vor.

Etwas fetziger ging es weiter mit dem Weihnachtsmann, der Geschenke packt. Von diesem neuen Weihnachtssong wurden alle mitgerissen.

Ein weiterer Höhepunkt der Weihnachtsfeier war die Verleihung der Sportabzeichen durch Frau Jacquier und Frau Stieber. An dieser Stelle möchten wir uns besonders bei Frau Stieber bedanken, die sehr viel Zeit und Mühe in die Auswertung und Organisation der Sportabzeichen investierte. Dieses Jahr erhielten 41 Kinder das Sportabzeichen und wurden stolz auf einem Foto verewigt.



Es folgte ein gemeinsames Lied "Singen wir im Schein der Kerzen".

Die Klasse 3 mit Frau Heinicke erfreute mit einem fröhlichen Beitrag, der mit zahlreichen Instrumenten begleitet wurde- "Du bist der Weihnachtsmann".

24 Türchen, 24 Türchen sangen alle Zweitklässler im Wechselgesang mit Frau Kohring-Schneider und verdeutlichten damit allen Kindern, dass Weihnachten bald vor der Tür steht...

Nach der Verabschiedung durch Frau Jacquier endete unsere Weihnachtsfeier mit dem besinnlichen Lied "Stern über Bethlehem". Die Kinder und Lehrerinnen gingen erfüllt nach Hause.

Unseren Dank möchten wir Herrn Hermann aussprechen, der die Stühle, Anlage und Instrumente für dieses gelungene Fest richtete.